

Modaes

Look

Una mirada al Hermès de Margiela

El museo de la moda Amberes (Momu, por sus siglas en inglés) abre sus puertas para presentar una retrospectiva sobre las distintas colecciones que el diseñador belga desarrolló durante su paso por la empresa francesa.

Modaes
7 abr 2017 - 00:00

Una mirada al Hermès de Margiela

El paso de **Margiela** en **Hermès**. El museo de la moda de Amberes (Momu, por sus siglas en inglés) abre sus puertas para presentar una retrospectiva sobre las colecciones que el diseñador belga desarrolló durante su paso por la compañía francesa, donde trabajó durante siete años.

Margiela, conocido por sus innovadores propuestas en donde la experimentación era el eje de de sus colecciones, fue fichado como director creativo de Hermès en 1997. Desde su primera muestra, el diseñador transformó la elegancia, característica de la casa francesa y la tradujo en un estilo de lujo cómodo, atemporal y táctil.

En la muestra se exhibirán piezas memorables como los zapatos divididos entre los dedos, las gabardinas hasta el suelo o los *bodies* en color nude. La exposición, se podrá visitar hasta finales de agosto de este año.